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Os serviços públicos brasileiros constituem-se essenciais à população do país
como forma principal, segura, eficaz e democrática para acesso aos direitos e
às garantias expressos na Constituição Federal. Somos uma das sociedades
mais desiguais do mundo e é apenas através do serviço público e dos
servidores públicos que a nossa população mais carente consegue acessar os
seus direitos básicos.

A Proposta de Emenda à Constituição 32/2020, denominada como Reforma
Administrativa, incide diretamente sobre os serviços públicos das esferas
federal, estadual e municipal, excluindo as carreiras de militares, do
Ministério Público e da magistratura da pretensa reforma. Exatamente as
carreiras que percebem os maiores vencimentos e gratificações foram
retiradas da proposição.

Desta forma consonante a outras entidades representativas dos servidores
públicos, a ANTEFFA identifica na redação da PEC-32 a precarização da
qualidade do serviço público brasileiro, prejudicando diretamente a
população de nosso país pela desestabilização dos serviços públicos
essenciais, capazes de promover o acesso das pessoas à saúde, à educação, à
segurança, à assistência, dentre outros direitos.

Sob a alegada justificativa de criação de um Estado Mínimo, a PEC-32
prioriza o repasse de serviços à iniciativa privada, sem garantias de maior
eficiência e eficácia e, principalmente, sem garantir que haverá igual acesso
às diferentes camadas da população brasileira, o que pode acelerar o
aumento da desigualdade social em um curto e médio prazo.

PEC 32/2020
Editorial



A PEC-32 atinge diretamente direitos dos servidores públicos que garantem
o pleno exercício de sua função, como a estabilidade, a seleção ampla por
concurso público (que possibilita a escolha de servidores mais capacitados às
funções a serem desempenhadas) e a preferência de servidores de carreira na
ocupação de cargos comissionados (dificultando os apadrinhamentos
políticos). O enfraquecimento desses direitos fortalece justamente o
apadrinhamento político dos cargos e a pressão para que servidores passem
a agir e atuar conforme os interesses de chefias e de políticos, que exercerão
influência sobre a sua permanência no cargo que ocupam. E nunca é demais
reforçar que a estabilidade não significa vitaliciedade (aplicada a
Magistrados, Ministério Público e Conselheiros de Tribunais de Contas):
servidores com estabilidade podem ser dispensados do cargo que exercem,
desde que tendo motivação existente e dentro das hipóteses previstas no
texto da Constituição Brasileira, com procedimentos administrativos em que
sejam garantidos o contraditório e a ampla defesa.
Ainda, a extinção do Regime Jurídico Único afeta diretamente os servidores
ativos e inativos atuais, já que não existe nenhuma certeza ou garantia sobre
os direitos que irão compor o novo regime jurídico a ser proposto, uma vez
que, apenas após a aprovação da PEC-32, as questões trazidas pela reforma
necessitarão de regulamentação posterior, o que implica em flagrante
insegurança jurídica. Tal fato, por si só, denota a insegurança e o risco a todas
as pessoas que atuam no serviço público de nosso país.
Diante do cenário descrito, a ANTEFFA entende que a aprovação da PEC-32
não apresenta ganhos reais para o Brasil e que não pode permanecer
impassível em um momento crítico para todas as carreiras do serviço
público, incluindo as carreiras incluídas no PCTAF. Por esse motivo, a
ANTEFFA inclui-se entre as entidades que buscam a defesa e a manutenção
do bom serviço público universal e irrestrito para a população brasileira, de
forma ativa e atuante. 
Por fim, solicitamos publicamente a parlamentares e assessores que votem
de forma consistente contra a aprovação da PEC-32, possibilitando ao país a
manutenção do serviço público brasileiro de qualidade, eficiente, eficaz e
efetivo.
Diretoria Executiva da ANTEFFA



28 de outubro, dia reservado no calendário para comemorações
aos servidores públicos. Mais do que um dia festivo, também
traduz no seu significado o espírito público, a solidariedade,
responsabilidade e dedicação como atributos inerentes ao espírito
desse importante profissional. 
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Parabéns a todos os 
Servidores Públicos, em 
especial aos TFFAs.

Fazendo a leitura do Qrcode pelo seu celular, 

você acessa a matéria completa. 

Parabéns a todos os Servidores Públicos, em especial aos TFFAs.



O Ministro da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, Marcos
Montes Cordeiro, recebeu a Diretoria da ANTEFFA em seu
gabinete na tarde do dia 25 de outubro de 2022.
A comitiva, liderada pelo presidente da ANTEFFA, José Bezerra da
Rocha, apresentou ao ministro os anseios e inquietações das
pessoas que integram a categoria dos TFFAs em relação à
tramitação do anteprojeto de lei, construído pela ANTEFFA, e que
trata da reestruturação remuneratória do PCTAF - Plano de
Carreira dos Cargos de Atividades Técnicas e Auxiliares de
Fiscalização Federal Agropecuária.

AcesseAcesse
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Diretoria da ANTEFFA é 
recebida pelo Ministro 
Marcos Montes

https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/5913




A ANTEFFA traz aos seus associados, por meio da BConsult
Benefícios - Consultoria de Negócios Exclusivos, uma parceria
referente a benefícios para nossos associados, extensiva aos seus
familiares (pais, sogros, irmãos). 

Numa negociação exclusiva com a Entidade, conseguimos, após
várias rodadas de discussão, levantamentos e propostas, oferecer
um plano de saúde com foco nos maiores de 49 anos, a ser
contratado diretamente pelo associado ou por quem ele indicar,
no caso os familiares agregados, um plano de saúde com
qualidade, preço competitivo e sem coparticipação . Trata-se do
MEDSÊNIOR. 
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20 anos da ANTEFFA e mais 
uma conquista a ser 
comemorada! 

Para conhecer melhor 

ACESSE AQUI

https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/noticias-2022/operacao-illusio-detecta-produtos-organicos-irregulares-em-sao-paulo
https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/noticias-2022/operacao-illusio-detecta-produtos-organicos-irregulares-em-sao-paulo
https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/noticias-2022/operacao-illusio-detecta-produtos-organicos-irregulares-em-sao-paulo
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Concluída Assembleia para 
prestação de contas de 
outubro/2021 a setembro/ 
2022

Cerca de 40 pessoas participaram da Assembleia, entre
presencialmente e online.

A Assembleia Geral Ordinária foi realizada de forma híbrida –
com participação presencial e online - com início às 9h desta
quarta, 26 de outubro de 2022.

O Conselho Fiscal, após análise prévia, emitiu parecer atestando
correção na prestação de contas, sem ressalvas e a Assembleia
aprovou as contas por unanimidade assim como aprovou o
orçamento para o exercício de 2023. 
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Na oportunidade, o vice-presidente da ANTEFFA, Afrânio Freitas,
contextualizou os participantes sobre o andamento dos
levantamentos para a realização do 8º CONTEFFA, em setembro
de 2023, possivelmente no Estado de São Paulo.

A advogada Juliana Barroso, do Escritório de Advocacia Riedel,
também foi convidada para a Assembleia e apresentou atualização
sobre as ações movidas e o andamento das demandas
apresentadas no período, assim como as ações mais antigas. 

Ao encerrar a AGO, o presidente aproveitou para reforçar aos
participantes, a atual situação da Associação Nacional, no que diz
respeito a perda de associados e, consequentemente, a perda de
arrecadação. José Bezerra da Rocha chamou atenção de todos os
representantes estaduais e solicitou o maior empenho possível
destes, no sentido de desenvolver um trabalho nos Estados para
resolver essa problemática.



Conselho Fiscal analisou as
contas da entidade

Na terça, 25, os conselheiros se reuniram com o tesoureiro-geral,
Marcos Martins e com a funcionária Maria do Amparo para
esclarecer alguns pontos, a fim de dar total transparência e
entendimento das contas da ANTEFFA.

A prestação de contas referente ao período de outubro de 2021 a
setembro de 2022 e aprovação do orçamento para o exercício
seguinte foi apresentada juntamente com parecer do Conselho
Fiscal e deliberação de sua aprovação pela Assembleia Geral
realizada de forma híbrida na sede da entidade, em Brasília. 

Na foto, os conselheiros-fiscais Amélia Bujacher, Carlos Cézar,
Esmar Evangelista e Raimundo Marques.
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Assembleia em MS temAssembleia em MS tem  
participação do Jurídico e doparticipação do Jurídico e do  
diretor de Relaçõesdiretor de Relações  
InstitucionaisInstitucionais
Assembleia Geral Ordinária
aprovou as contas da entidade,
contou com a participação da
advogada Juliana Barroso –
representante do Escritório de
Advocacia Riedel que presta
assessoria jurídica à ANTEFFA,
além do diretor do
Departamento de Relações
Institucionais, Gabriel Amorim e
do deputado Rinaldo Modesto,
apoiador das causas dos TFFAs,
atendendo convite do primeiro-
secretário da ATEFFA-MS,
Joaquim da Costa Alves.

Com uma adesão expressiva de associados e diretores da
ATEFFA-MS, além das pessoas citadas acima, a Assembleia Geral
Ordinária foi realizada nesse sábado, 24 de setembro, em Campo
Grande. A Tesoureira, Lélia Rita, apresentou a prestação de contas
do exercício, a qual foi aprovada por unanimidade e traduz o
trabalho sério e dedicado da ATEFFA-MS. 



A presença recorrente da Diretoria da ANTEFFA nas Assembleias
estaduais apoiando as iniciativas de restruturação por todo o país é
de fundamental importância, sendo recomendada a presença da
advogada Juliana Barroso com o intuito de dirimir eventuais dúvidas
sobre as ações movidas pela ANTEFFA, assim como instruindo
legalmente na elaboração dos estatutos e demais documentos que
precedem uma análise legal mais profunda.

As idas da assessora jurídica têm as passagens subsidiadas pela
ANTEFFA e as diárias da advogada e a hospedagem são arcadas pelas
ATEFFAs. Vale destacar que o acompanhamento da Diretoria da
ANTEFFA às assembleias, bem como o acompanhamento jurídico
das discussões, tanto favorece a questão documental, como
aproxima os associados e dirigentes na missão de caminhar unidos,
bem informados e focados num mesmo ideal de crescimento
coletivo!
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Discurso de reconhecimento à categoria foi realizado nessa terça
(30). Acompanhe o vídeo e leia a íntegra do discurso.

Parceiro antigo dos Técnicos de Fiscalização Federal Agropecuária,
Patriota defendeu a essencialidade dos cinco cargos representados
pela Associação, agradeceu o empenho dos TFFAs pela manutenção
da qualidade dos alimentos e parabenizou a entidade pelas duas
décadas de luta e organização da categoria.

Deputado Gonzaga Patriota
homenageia TFFAs pelos 20
anos da ANTEFFA
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https://www.instagram.com/reel/CiA9oYSJPqW/?igshid=MDJmNzVkMjY%3D
https://www.anteffa.org.br/public/files/docs/20220902142614_documento.pdf




Você sabia?

Acesse os Boletins 
Jurídicos...

No site da ANTEFFA, você acessa a área de 
assuntos Jurídicos de forma fácil e rápida!

A Advocacia Riedel informa que NÃO está solicitando depósito
referente a "honorários ou taxas de alvará" para recebimento de
precatórios.

Certifique-se através dos telefones: (61) 99822-3300 ou 3034-8888

Caso você receba uma mensagem nesse sentido, imediatamente
entre em contato com o Escritório ou com a ANTEFFA e NÃO
DEPOSITE!

Atenção! Escritório de 
Advocacia Riedel alerta pra 
tentativa de golpe!
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https://www.anteffa.org.br/juridico/informes
https://www.anteffa.org.br/juridico/informes
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